

学校だより「オアシス」

第1号 平成30年4月11日(水) 《校長》



新年度がスタートしました… 継続は力ない

4月9日(月)新しい年度が始まりました。一つずつ学年が上がり、子どもたちも気持ちも新たにスタートです。



小中2年生以上の児童生徒が体育館に集まり、始業式を行いました。静かに並んで出入りし、しっかり話を聞く姿、とても

立派でした。新学期を迎える目標をもってがんばる気持ちが感じられました。目標の達成を目指して、工夫しながら取り組み、力をつけてほしいと思います。

そのため、始業式では、自分たちで決めた目標を達成するための「とても簡単で、とてもむずかしい」方法を伝えました。それは、次の「目標達成プロジェクト」です。

目標達成プロジェクト

- 1 目標を決める
- 2 そのために、何をするかを決める。
- 3 1年間することを紙に書き、自分の家の冷蔵庫の前にはり、家族に宣言する。
- 4 あとは、続けるだけ

プロジェクトを続けているかどうかは、自分しか分かりませんが、続けたかどうかは、目標が達成できたかで一目瞭然です。

私は子どもたちを信じます。

4/10(火) 20名の新入生 入学おめでとうございます！

ご来賓の皆様ご臨席のもと入学式が挙行されました。本年度の入学は小学校9名、中学校11名。姿勢良く、話をしつ



新入生代表誓いの言葉



在校生代表歓迎の言葉

かり聴く姿が見られました。新入生には、学校の象徴である「いづみん」が大好きな「思いやりがあり、明るく、幸せで、スマイル(笑顔)いっぱいの『オアシス』



小学校新入生



中学校新入生

のような学校づくりを、先生や先輩と一緒にやっていこう」という話をしました。

ご家庭のご協力をよろしくお願ひいたします。

校長の園田良次と申します。この泉小学校、中学校は、施設一体型小中一貫教育校として注目されています。また、地域・保護者の皆様にしっかりと支えられて、教育活動が進められていると聞いております。そのような条件の整った学校に勤められることに喜びと責任を感じています。皆様のご期待と信頼に応えられるよう、家庭・地域の大切な宝である子どもたちを大切に育てていきます。職員一同精一杯取り組みますので、ご支援、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。